

## SUMMARY

# PERBEDAAN LATIHAN SKIPPING DAN LATIHAN CALF RAISE PADA LATIHAN LEG PRESS DAN LATIHAN CALF RAISE DALAM MENINGKATKAN STABILISASI ANKLE PADA KASUS SPRAIN ANKLE KRONIS

Created by ANGGI SURYAWAN PRATAMA

**Subject** : LATIHAN, ANKLE, KAKI

**Subject Alt** : EXERCISE, ANKLE, FEET

**Keyword** : sprain ankle;stabilisasi;skipping;calf raise;leg press

### Description :

Tujuan : Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latihan skipping dan latihan calf raise lebih baik dari pada latihan leg press dan latihan calf raise untuk meningkatkan stabilisasi ankle pada kasus sprain ankle kronis. Metode : Penelitian bersifat quasi eksperimental dan menggunakan teknik pre-test post-test control group design. Sample : Sample terdiri dari 14 orang yang dibagi menjadi dua kelompok, setiap kelompok terdiri dari 7 orang, kelompok perlakuan I diberikan latihan skipping dan latihan calf raise dan kelompok perlakuan II diberikan latihan leg press dan latihan calf raise. Hasil : Hasil uji normalitas dengan Shapiro wilk test didapatkan data berdistribusi normal sedangkan uji homogenitas dengan Levene's test didapatkan data berdistribusi varian homogen. Hasil uji hipotesis pada kelompok perlakuan I dengan t- test didapatkan nilai  $P = 0.000$  dimana  $P < 0,05$  yang berarti latihan skipping dan latihan calf raise dapat meningkatkan stabilisasi ankle. Pada kelompok perlakuan II dengan t-test didapatkan nilai  $P = 0.000$  dimana  $P < 0,05$  yang berarti latihan leg press dan latihan calf raise dapat meningkatkan stabilisasi ankle. Dan hasil uji t-test independent menunjukkan nilai  $P = 0,706$  dimana  $P > 0,05$  yang berarti bahwa latihan skipping dan latihan calf raise tidak lebih baik dari pada latihan leg press dan latihan calf raise untuk meningkatkan stabilisasi ankle pada kasus sprain ankle kronis Kesimpulan : dapat disimpulkan bahwa latihan skipping dan latihan calf raise tidak lebih baik dari pada latihan leg press dan latihan calf raise untuk meningkatkan stabilisasi ankle pada kasus sprain ankle kronis.

**Date Create** : 19/10/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201166260

**Collection** : 201166260

**Source** : Undergradaute Theses of Physiotherapy

**Relation Collection** Fakultas Fisioterapi

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor